

## HBZ-Newsletter # 4 – Informationen zum Schuljahresbeginn

Liebe HBZ-Schüler\*innen, sehr geehrte Eltern, sehr geehrte HBZ-Interessierte,

mit diesem Newsletter möchte ich Ihnen einige Informationen zum Schuljahresbeginn 2021/2022 zukommen lassen.



HBZ-Eingangsklasse 2021

Am 14. September 2021 wurden 20 Schülerinnen und Schüler in die Eingangsklasse des HBZ eingeschult. Herzlich willkommen im HBZ des Heinrich-Suso-Gymnasiums und einen guten Start! Das Klassenleitungsteam bilden Mirjam Huss und Uwe Bergemann.

### Projektwoche



Ehregast 2021:  
Christine Zureich

Die nächste HBZ-Projektwoche findet vom 04.10.-08.10.2021 statt. Diese sowie der abschließende HBZ-Galaabend (08.10.2021, 18.00 Uhr) finden als Präsenzveranstaltungen statt. Diesjähriger Ehregast ist die in Konstanz lebende Autorin Christine Zureich. Aufgrund der Coronaverordnungen und -vorschriften ist von einer Begrenzung der Zuschaueranzahl auszugehen. Über die am 08.10. gültigen Zulassungskriterien werden wir in der Projektwoche beraten und Sie darüber dann umgehend informieren. Unabhängig von der zugelassenen Zuschaueranzahl wird es einen Livestream des Galaabends auf dem HBZ-YouTube-Kanal geben. Der Link dazu wird rechtzeitig auf der offiziellen HBZ-Homepage sowie der HBZ-Schülerhomepage veröffentlicht. Die 5d wird in ihrer eigenen Projektwoche auf begabtenfördernde Methoden sowie auf das Programmieren mit Snap! vorbereitet. Die Schüler\*innen der 6d, 9d und 10d wählen bis zum 19.09.2021 ein für sie ansprechendes Projekt. Die Projektwahl findet via HBZ-Moodle-Kurs statt.

### Schülerhomepage



QR-Code 1: Link zur  
HBZ-Schülerhomepage

Ab sofort ist die neue HBZ-Schülerhomepage online. Das Langzeitprojekt wurde von Nathan Zumbusch (K1) initiiert und soll zukünftig von einem HBZ-Projektteam weiterentwickelt werden. Bist du informatisch interessiert, schreibst du gern, hast du Freude am Mediendesign oder bist du ein Organisationstalent? Dann könnte dich die Weiterarbeit an dieser Homepage vielleicht interessieren. Falls du oder Sie mehr darüber erfahren möchten, scannen Sie QR-Code 1 mittels QR-Code-Reader eines digitalen Endgeräts ab oder klicken Sie auf den QR-Code, wenn Sie diesen Newsletter digital vorliegen haben.

### Enrichment

Dieses Jahr sollen die Suso-AGs wieder „normal“ stattfinden. Hoffentlich bleibt es dabei. Die angebotenen AGs entnehmen Sie bitte unserer Schulhomepage. Exklusiv für den HBZ wird Informatik-Doktorand Michael Aichem für die Klasse 6d die Programmier-AG Java aufbauen (Online-AG). Die ehemaligen Suso-Schüler Jonathan Häßler und Odin Weber (Abitur 2021) werden die Leitung der Programmier-AG Snap! in der Klasse 5d übernehmen (Präsenzveranstaltung). Weitere Informationen rund um das Thema Enrichment gibt es am HBZ-Galaabend.

Ich wünsche Ihnen und euch einen guten und gesunden Start in das neue Schuljahr!